

野田市議会議員

小室みえこ の 議会報告

2012.07
No.6発行：市民ネットワーク（小室みえこ・岡田さわこ）
野田市山崎2694 C-302 電7125-8539

6期は長すぎる！の声は届かず！

～ 投票率は、たったの 34.75% ～

今回の市長選挙（6/24）では市民から「根本市長の6期目はさすがに長すぎる」との声が数多く上がっていた。

しかし有権者数（126,152人）の21%（26,539人）の支持で、

またもや当選してしまった。やはり民主・自民・公明・社民推薦の組織票が強かったのか…。

市民ネットワークは「コウノトリの放鳥」に1億5千万円もかけ、毎年2千万もつぎ込む計画や、キッコーマン二工場跡地を4億円で購入しようとするなどの税金の無駄使いには反対してきた。しかし、「この人に野田の市政を任せたい」という候補者を擁立できなかつたことに対しては力不足を感じている。今回2人の対立候補は「コウノトリの放鳥と市長の多選に反対」を掲げていたが、積極的に応援するための決め手はなかった。今後4年間ますます根本市長の長期政権の弊害が続くと予定されるが、市民の思いと乖離した施策

が行われないよう議会で発言していきます。



6期目の市長は

全国でたった3人

他は…

・大館市長（秋田県）：人口約7万9千人

・御坊市長（和歌山県）：人口約2万5千人

野田市は千葉県の端といえども、

人口約15万7千人なのですが…

こんなことで、野田市が有名になってしまってどうするのか…。

困惑！

市民ネットワーク？

今回の市長選を前に、根本市長が声高に進める生物多様性の充実を揚げたコウノトリの飼育を称賛するチラシが市内にまかれました。

このチラシは、“幸せを運ぶ「コウノトリ」を野田の子どもたちへ！市民ネットワーク”という団体が出したものであり、私たち市民ネットワークとは一切関係がありません。

このチラシを見た市民の方から「紛らわしい団体名で誤解を招く」「この団体に抗議した方がいいのでは？」という声が寄せられました。市民ネットワークとしては、この団体の代表者に電話にて迷惑していると伝えました。

7月の市議会日程

7月 4日 (水)	定例市議会告示	(議会運営委員会)
7月 11日 (水)	本会議 開会	
7月 19日 (木)	本会議 議案質疑	
7月 20日 (金)	本会議 一般質問	
7月 23日 (月)	本会議 一般質問	
7月 24日 (火)	本会議 一般質問	
7月 25日 (水)	常任委員会	
7月 26日 (木)	常任委員会	
7月 31日 (火)	本会議 閉会	

※是非傍聴してください